# 【来店者】うべ地魚フェアに関するアンケート調査結果

#### 1 調査概要

(1) 調査目的 うべ地魚フェアの効果を検証するため、アンケート調査を実施したもの

(2) 調査対象 参加店舗への来店者(プレゼントキャンペーン応募者)

(3) 実施期間 令和6年2月1日から令和6年2月29日まで

(4) 配布枚数 1,563枚

**(5) 回答者数** 1,012人(回答率64.7%)

#### 2 回答者の属性

### 【年代】

	回答者数	比率	グラフ
10代以下	15 人	1.5 %	
20代	117 人	11.6 %	
30代	116 人	11.5 %	
40代	205 人	20.3 %	
50代	282 人	27.9 %	
60代	177 人	17.5 %	
70代以上	100 人	9.9 %	

N=1,012

#### 【住所】

		回答者数	比率	グラフ
山口	口県	917 人	90.6 %	
	下関市	10 人	1.0 %	
	宇部市	757 人	74.8 %	
	山口市	41 人	4.1 %	
	萩市	1人	0.1 %	
	防府市	12 人	1.2 %	
	下松市	7人	0.7 %	
	岩国市	7人	0.7 %	
	光市	0人	0.0 %	
	長門市	0人	0.0 %	
	柳井市	0人	0.0 %	
	美祢市	6人	0.6 %	
	周南市	5 人	0.5 %	
	山陽小野田市	71 人	7.0 %	
北流	毎道	5 人	0.5 %	

県	2 人	0.2 %	
県 ・	2 人	0.2 %	
	2人	0.2 %	
都	24 人	2.4 %	
川県	7人	0.7 %	
県 -	1人	0.1 %	
県	2 人	0.2 %	
県	2 人	0.2 %	
<b>県</b>	1人	0.1 %	
府	2 人	0.2 %	
<b>県</b>	4 人	0.4 %	
<b>県</b>	4 人	0.4 %	
山県	1人	0.1 %	
<b>県</b>	1人	0.1 %	
<b>県</b>	19 人	1.9 %	
<b>県</b>	1人	0.1 %	
<b>県</b>	8人	0.8 %	
<b>県</b>	3人	0.3 %	
	2 人	0.2 %	
県 -	1人	0.1 %	
県	1人	0.1 %	

N=1,012

#### 3 集計結果

- \*表の比率(%)は、各質問の回答者数(N)に対する割合を示している。また、小数点第2位を四捨五入しているため、合計が100%にならない場合がある。
- \*「SA」は単一回答、「MA」は複数回答、「FA」は自由回答を表している。

## Q1.うべ地魚フェアをお知りになったきっかけをお選びください。(MA)

「その他」が34.7%と最も多く、次いで「広報うべ」が26.6%、「宇部市公式ウェブサイト」が23.1%となっている。

	回答者数	比率	グラフ
宇部市公式ウェブサイト	234 人	23.1 %	
広報うべ	269 人	26.6 %	
新聞	83 人	8.2 %	
テレビ	78 人	7.7 %	
インターネット	129 人	12.7 %	
ポスター・リーフレット	141 人	13.9 %	

その他	351 人	34.7 %	
•			

N = 1.012

#### Q2.うべ地魚フェアに対する評価をお選びください。(SA)

「満足」と「やや満足」を合わせると、全体の95.5%を占めている。

	回答者数	比率	グラフ
満足	794 人	78.5 %	
やや満足	172 人	17.0 %	
普通	37 人	3.7 %	
やや不満	7人	0.7 %	
不満	2 人	0.2 %	

N=1,012

#### Q3.うべ地魚フェアにご意見がありましたら、ご自由にお書きください。(FA)

#### <主な意見等は次のとおり>

- ○レンチョウの刺身が新鮮でとてもおいしかった。
- ○予想以上のおいしさであった。
- ○レンチョウのおいしさを改めて知った。
- ○レンチョウの刺身を塩で食べたがおいしすぎた。
- ○これまでレンチョウに馴染みがあまりなかったが、おいしさに驚いた。
- ○レンチョウの唐揚げを食べて、とてもおいしかった。またいつか宇部を訪れたい。
- 〇レンチョウの刺身を初めて食べた。身が薄いと思っていたら、肉厚でとてもおいしかった。
- ○レンチョウのにぎり寿しを食べたが、あっさりした味でいくらでも食べられそう。
- ○レンチョウの天ぷらを初めて食べた。身がフワフワでとてもおいしかった。
- ○地元の魚を食べる良いきっかけになった。ぜひ、第2弾もお願いしたい。
- ○すごく素敵なイベント。また開催してほしい。
- ○毎年恒例のイベントにしてほしい。
- ○このようなフェアを頻繁に開催してほしい。
- ○今後も季節ごとに続けてほしい。
- ○地産地消のイベントを企画してほしい。
- ○今後も様々な魚種で開催してほしい。
- ○良い取組だと思う。できればもっと魚種を増やしてほしい。
- ○違う魚種で継続してほしい。
- ○来年度もレンチョウまつりを開催してほしい。
- ○毎年、レンチョウまつりを開催してほしい。
- ○ケンブツジャコやミミイカ、アカエビ、ブトエビなどでも開催ほしい。
- ○レンチョウやマテ貝、シャコなどが食べられるフェアをお願いしたい。
- ○レンチョウ以外にもアカエビ、ブトエビ、ケンブツジャコ、タイラギでも開催してほしい。

- ○ハモまつりも開催してほしい。
- ○地酒に合うガザミ料理をフェアとして開催するのはどうか。
- ○開催期間をもっと長くしてほしい。
- ○開催期間を延長してほしい。
- ○参加店舗がもっと増えるとうれしい。
- ○昼間に食べられる店が少ない。限定ランチなどを検討してほしい。
- ○もう少し低価格で、もっとたくさんの店で提供してほしい。
- ○ランチで提供する店を増やしてほしい。
- ○昼間、気軽に利用できる店かあれば良かった。
- ○店舗ごとのメニューが少しわかりにくかった。
- ○店でもフェアのことを宣伝してもらえたら良かった。
- ○子どもたちに宇部の地魚を食べてほしい。小・中学生を連れて行きやすい店が少なかった。
- ○店舗数をもう少し増やしてほしい。
- ○とても良い企画。居酒屋へはあまり行けないので、レストランを増やしてほしい。
- ○次回は、もう少しリーズナブルな値段設定にすると、来店者参加人数も増えるのではないか。
- ○家では食べられない、独創的なメニューがもっとたくさんあると良い。
- ○店で食べられるメニューがもう少し増えると良い。
- ○当選人数を増やしてほしい。
- ○活き車海老かガザミが選べたら良かった。
- ○宇部の特産品がどれも魅力的であった。
- ○レンチョウの新たな発見があった。また食べに行きたい。
- ○これを機にレンチョウが全国に広まるとうれしい。
- ○レンチョウのポテンシャルを感じた。
- ○スタンプラリーみたいで楽しいイベントだと思う。
- ○昔から食べているレンチョウが地域おこしになればうれしい。
- ○宇部が地産地消で盛り上がることがうれしい。
- ○地魚の種類や料理方法が分からない。
- ○スタンプラリーがしたい。
- ○地元野菜とのコラボも、ぜひお願いしたい。
- ○食を通して宇部を盛り上げてほしい。
- ○これからも、宇部の良いところを発信してほしい。
- ○素敵な企画をありがとう。
- ○宇部のおいしい魚がもっと認知されることを期待している。
- ○こういうフェアだからこそ、レンチョウの刺身が食べられたのだと思う。
- ○もっとたくさんの人に知ってほしい。
- ○シタビラメをレンチョウと呼ぶことを初めて知った。
- ○レンチョウについて知ることのできる、とても良いイベントだと思った。
- ○地産地消の取組はとても良いと思う。
- ○初めて宇部に来たが、魚がとてもおいしくて感動した。

- ○宇部を盛り上げるためのとても良い取組だと思う。
- ○魚市場でイベントをしてほしい。
- ○普段、なかなかレンチョウを食べる機会がないので、食べるきっかけになって良かった。
- ○エヴァグルメフェアとコラボしてほしかった。
- ○レンチョウの選択は絶妙。料理のコスパも抜群
- ○レンチョウコクンがかわいい。
- ○参加店舗が多く、店を選ぶのが楽しかった。
- ○色々な飲食店が工夫していて良かった。宇部の活性化のために頑張ってほしい。
- ○宇部にこんなにおいしい高級魚がたくさんいることを知らなかった。
- ○フランス料理では高級食材の舌平目がお手頃価格で売られていることにビックリした。
- ○リーフレットの写真が分かりやすく、店の選択にも役立った。
- ○あらためて食材の素晴らしさを感じた。
- ○応募フォームにシリアルナンバーを複数入れられるようにしたら便利だと感じた。
- ○地産地消にとても良い取組なので、継続又は類似のフェアをしてほしい。
- ○もっともっと寂れた宇部を盛り上げてほしい。
- ○テレビで、レンチョウの刺身を見て感動した。
- ○このフェアをきっかけに新しく知った店も多くあった。
- ○テレビの影響で来店者が増えたようで、宇部の地魚を広めるきっかけになったと思う。
- ○いろいろな店があり、選ぶのが楽しかった。
- ○調理法の違いによる食べ比べができると、すごく面白いかなと思った。
- ○このようなイベントが増えると、地域が栄えて地元愛も湧くので素晴らしいと思う。
- ○2月は飲食店の閑散期なので、とても良い企画だと思う。
- ○地魚の簡単な調理方法が知りたい。
- ○宇部の魚は本当においしいので、もっと盛大に宣伝して盛り上げてほしい。
- ○子どもたちに宇部の地魚のおいしさをもっと知ってほしい。
- ○他にも対象メニューを頼んでいる人がいたので、フェアの効果があると思った。
- ○宇部の地魚がレンチョウとは知らなかった。
- ○また食べたい。宇部に移住して良かった。
- ○宇部の地魚のことを知ることができて良かった。
- 〇おいしい魚が食べられて、地魚についての知識もついて、飲食店の応援もできて、良いこと づくしのフェア!
- 〇レンチョウが初めてこんなにオシャレに輝いて見えた。多くの人に宇部に食べに来てほしい。 宇部に生まれて良かったと心から思った。
- ○今回のフェアは街中にポスターが貼ってあり、広報活動も成功していると感じた。
- ○このフェアがなければ、レンチョウを食べる機会はなかったかもしれない。
- ○リーフレットに値段が書いてあると一緒に行く人を誘いやすい。
- ○新幹線の駅で分かりやすいところに所にポスターがあったら良いなと思った。
- ○山口市内にもポスターなどで案内してほしい。
- ○偶然、テレビで見たが情報がない。

- ○もっとメディアで周知した方が盛り上がる。宣伝が足らない。参加店舗を増やす努力も必要
- ○店に行くまでこのフェアのことを知らなかった。
- ○何故今更?
- ○リーフレットの写真が、どれも薄暗く、あまりおいしそうに見えないのが残念
- ○店のHPを見なければ気がつかなかったので、もう少し宣伝したら良いなと思った。
- ○フェアをやっている店にチラシがあれば、他の店にも足が向くかもしれない。
- ○飲食店で食べると、高級魚レベルの価格になっていてビックリした。